



Pressemitteilung

Erste Europameisterschaft für Mannschaften mit Handicap

WERDER BEWEGT – LEBENSLANG unterstützt Fußballturnier in Achim

Bremen, Juni 2012. Drei Tage, 16 Mannschaften und jede Menge Begeisterung für Fußball – die Special Euro Championship erfüllt alle Voraussetzungen für ein spannendes Turnier. Der TSV Achim, 100%-Partnerverein des SV Werder Bremen, richtet vom 15. bis 17. Juni auf der Sportanlage „Am Freibad“ in Achim die erste Europameisterschaft für Mannschaften mit Handicap aus. Der Wettkampf für körper- und sehbehinderte Jugendliche und Erwachsene wird finanziell und organisatorisch von WERDER BEWEGT – LEBENSLANG, dem gesellschaftlichen Engagement des SV Werder Bremen, unterstützt.

Für Klaus-Dieter Fischer, Vereinspräsident des Bremer Bundesligisten, ist das Turnier ein klares Statement für fairen Sport: „Toleranz bedeutet auch Integration und Inklusion. Es ist wichtig, dass sich Profi- und Amateurreine um diese Aufgabe kümmern.“ Dass dies bereits der Fall ist, beweist die Liste der teilnehmenden Mannschaften. Sie liest sich wie ein Spielplan der Bundesliga: Schalke 04, Bayer Leverkusen und der 1. FC Mainz 05 sind vertreten. Der SV Werder Bremen geht mit zwei Mannschaften an den Start. Die weiteste Reise hat das Team von Hapoel Tel Aviv. Außerdem beteiligen sich zahlreiche kleinere Vereine aus dem Nordwesten an der Special Euro Championship.

Das Turnier wird in den Kategorien Jugend, Erwachsene und Sehbehinderte ausgetragen. Eingeleitet wird die Veranstaltung am Freitag, 15. Juni, um 19 Uhr mit einem Spiel einer Achimer Stadtauswahl gegen die U21 des SV Werder Bremen. Die Vorrundenspiele der Special Euro Championship beginnen am Sonnabend ab 10 Uhr. Sonntag geht es dann, ebenfalls ab 10 Uhr, in die Platzierungs- und Endspiele. Die Zuschauer erwartet außerdem ein Rahmenprogramm aus Torwandschießen, einem menschlichen Kicker und einer Torschussanlage. Erwachsene zahlen zwei Euro Eintritt pro Tag, Kinder die Hälfte.

Den Spielplan und weitere Informationen finden Sie unter www.specialeuro.de und www.werderbewegt.de.

Über Werder Bremens gesellschaftliches Engagement

Der SV Werder Bremen wurde am 4. Februar 1899 gegründet und hat heute über 40.000 Mitglieder. Seit 2002 engagieren sich die Grün-Weißen sozial in Bremen und Niedersachsen. Darüber hinaus sind sie an verschiedenen nationalen und internationalen Initiativen beteiligt. Der Club gilt im Bereich gesellschaftliches Engagement als Vorreiter unter den Bundesligavereinen. Er hat für die Koordination seiner Aktivitäten eine eigene Abteilung mit zehn festangestellten Mitarbeitern aufgebaut. Das Budget beläuft sich jährlich auf über eine Million Euro. Der Verein sieht es als seine Pflicht an, sich für die Gesellschaft einzusetzen. Die bestehenden Initiativen, Projekte und Aktionen aus den Bereichen soziales, ökologisches und ökonomisches Engagement bündelt Werder Bremen nun zu einem ganzheitlichen CSR-Ansatz. Die Dachmarke WERDER BEWEGT – LEBENSLANG integriert sechs Themenfelder, in denen die Aktivitäten strukturiert werden: „Lebenslang Grün-Weiß“, „Lebenslang Aktiv“, „Lebenslang Gesund“, „Lebenslang Tolerant“, „Lebenslang Umweltbewusst“ und „Lebenslang Hilfsbereit“. Prominente Botschafter unterstützen die einzelnen Bereiche. Weitere Informationen unter www.werderbewegt.de.

Pressekontakt:

SV Werder Bremen/CSR-Management
Anja Kelterborn · Tel: (+49) (0421) 43 45 9 4390 · Fax: (+49) (0421) 43 45 9 4090 · anja.kelterborn@werder.de